

児童館
ごともひるば



ちびっこ広場 クリスマス会

西児童館では、12月5日にちびっこ広場でクリスマス会を行いました。ティンカーベルのみなさんによるハンドベルの演奏では、クリスマスにちなんだ曲や幼児向けに手遊びができる曲など、とても素敵なベルの音色でした。

また、親子でロールケーキにホイップを飾りつけたおやつを食べ楽しいクリスマスを過ごしました。

みんなでクッキング

南児童館では、12月22日に行ったみんなでクッキングの中でプリンクリームケーキを作りました。薄くカットしたロールケーキにプリンと果物をはさみ、最後にホイップと果物できれいに飾りつけをしました。

みんなで楽しく作ったケーキを、おしゃべりしながらおいしそうに食べていました。ケーキを上手に作れたので、お父さんとお母さんといっしょに食べたくて、持ち帰る子もいるほどでした。



2月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321

- 節分の豆まき 3日(火)
- ちびっこ広場 6日(金)
- チャレンジゲーム 9日(月)
- バレンタインのチョコ作り 13日(金)
- 絵本の読み聞かせ 18日(水)
- おやつクラブ 19日(木)
- ドッジボール大会 23日(月)
- ちびっこ広場 27日(金)

●南児童館 ☎(84)3456

- 豆まき&ドッジボール大会 2日(月)
- ママといっしょ 5日(木)
- バレンタインのおかし作り 12日(木)
- ママといっしょ 12日(木)
- ストラックアウト 16日(月)
- ママといっしょ 19日(木)
- みんなでクッキング 23日(月)
- ママといっしょ 26日(木)



学校コーナー

楽しかった西小まつり

五霞西小学校

10月25日、西小まつりが開催されました。西小まつりの内容は、午前中が児童の生活科と総合的な学習の発表、お昼にはPTAによる模擬店、午後からは親子芸術鑑賞会とまつりにふさわしいものでした。



午前中の児童の発表は、本校が今年度、県の指定を受け、取り組んできた環境教育について調べたり体験してきたことを中心に行われました。1・2年生は生活科の発表で、見学者が参加できる秋の木の実を使った工作やゲームが行われました。また、3年生はオオムラサキについて調べたことをクイズや人形劇で発表しました。4年生は普段の生活の中でリサイクルのできるものを資料にまとめたり実演を行ったりしました。5年生は米作りを行った体験をもとに、米糠の働きや藁の再利用法、米の調理法などを発表したり実演を行ったりしました。6年生は水と電気の節約、リサイクル工作、ごみのリサイクル、今と昔

お昼の模擬店は盛況で昼食時には暖かい日差しの中、校庭に家族や友人とゆっくりくつろぐ姿が見られました。

午後の親子芸術鑑賞会では、中国雑伎団の演技が披露されました。技の一つ一つが驚異的に見る者を圧倒しました。



これからも児童・保護者・職員が一体となったよりよい西小まつりを企画して行きたいと思っています。